

## Pressemitteilung

### **Dieter Kohlmeier 25 Jahre im Vorstand der Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden**

Viele Herausforderungen miterlebt – aktuelle Corona-Krise ist bei-spiellos.

**Olpe/ Drolshagen/ Wenden.** Dieter Kohlmeier begeht zum 1. April 2020 sein 25-jähriges Jubiläum als Vorstand der Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden. Der Verwaltungsrat wählte den aus Ostwestfalen stammenden diplomierten Sparkassenbetriebswirt im Alter von 36 Jahren im Jahr 1995 zum Vorstandsmitglied und seit 2007 zum Vorstandsvorsitzenden der hiesigen Sparkasse. Neben zahlreichen Ehrenämtern auf lokaler und teils überregionaler Ebene engagiert er sich außerdem seit Jahren in zahlreichen Gremien in der Sparkassen-Finanzgruppe mit ihren Verbundunternehmen. In der Wohnungsgenossenschaft im Kreis Olpe ist er nebenberufliches Vorstandsmitglied.

Neben der Euroumstellung und dem Jahrtausendwechsel sind zwei Ereignisse für den erfahrenen Sparkassen-Vorstand in seiner Schaffenszeit bislang markant: Die ausgeprägte Wirtschafts- und Finanzkrise der Jahre 2008 und 2009, deren Auswirkungen mit einer langanhaltenden Niedrig- und Nullzinsphase noch bis jetzt spürbar sind und aktuell die derzeitige Corona-Krise. Hier geht es einerseits darum, den Geschäftsbetrieb mit empfohlenen Schutzmaßnahmen zur Eindämmung des Virus und entsprechenden Einschränkungen im Servicebereich für die komplette Zahlungsverkehrsabwicklung aufrechtzuerhalten. Andererseits läuft der Betrieb in der Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden auf Hochtouren, da die Beraterinnen und -berater allen Firmen- und Privatkunden in wichtigen Fragen zur Existenzsicherung, Beantragung von staatlichen Fördermitteln und zum Anlageverhalten in der Talfahrt der Börsen zur Seite zu stehen. ■

